

tion des prix, remarquable par l'importance des sommes remises aux élèves les plus méritants, et provenant de bienfaiteurs généreux.

Sa Grandeur a félicité maîtres et élèves de leurs travaux et donné à ceux-ci d'excellents conseils sur la bonne tenue qu'ils devaient avoir dans leurs familles et sur l'affection et l'obéissance dont ils étaient tenus à entourer leurs parents pour les récompenser des sacrifices que ceux-ci s'imposaient. Le supérieur général de l'ordre des clercs St-Viateur, le Rév. P. Lajoie, qui a été appelé à cette haute dignité, il y a quelques années, par cette communauté dont le siège est en France, à Vourles près de Lyon, assistait à la séance. Nous saluons avec joie son passage parmi nous, et nous nous félicitons de voir un canadien à la tête d'une aussi belle communauté.

\* \* Le R. P. Resther, S. J., mort à l'hôpital Général de Québec, le 16 du courant, était né à Montréal le 26 août 1823.

Il fut ordonné prêtre par Mgr Gaulin, le 19 décembre 1846, et invité par Mgr Bourget à exercer son ministère à la Pointe St-Charles, parmi les malheureuses victimes du typhus. Le fléau a failli l'emporter lui-même. A l'automne de 1847, il fut nommé curé de St-Jean Chrysostôme, puis transféré à la cure de St-Gregoire-le Grand en 1850, à celle de St-Hyacinthe en 1852 et à celle de St-Athanase en 1858. Ramené à St-Hyacinthe en 1860 par Mgr Joseph Larocque, il retourna à St-Athanase en 1863, et y resta jusqu'en 1866, époque de son entrée au noviciat des Jésuites.

Dans les premiers jours de janvier 1889, ses supérieurs l'envoyèrent à la résidence de Québec. Quelques mois après son arrivée, il était devenu tout à fait impotent, au point de ne pouvoir plus sortir de sa chambre sans être porté.

Craignant d'être à charge à ses frères dans une maison où il n'y a ni infirmerie, ni garde-malade, il se fit transporter à l'Hôpital Général. C'est là qu'il a passé les trois dernières années de sa vie, acceptant avec résignation la solitude à laquelle Dieu le condamnait. Il acheva dans ce long et pénible sacrifice de se détacher tout à fait des choses de la terre et quand la mort est venue, elle l'a trouvé prêt.

\* \* On nous apprend la mort du Rév. Anthime Payette, arrivée le 11 courant, à Little Falls, Minnesota, E. U. ; il était âgé de 68 ans. Retiré du saint ministère, il y a quelques années seulement, il demeurerait près du couvent des sœurs Franciscaines, à la fondation duquel il avait largement contribué par ses dons et par ses conseils. Ancien élève du collège de l'Assomption, il se préparait à venir aux grandes fêtes des noces d'or du supérieur de ce collège, lorsque Dieu l'a rappelé à lui.

\* \* La Rose d'or, que Léon XIII a déjà envoyée pendant son pontificat à LL. MM. la Reine-Régente d'Espagne et la Reine Amélie de Portugal, ainsi que, lors de l'abolition de l'esclavage au Brésil, à S. A. I. la comtesse d'Eu, a été destinée cette année par Sa Sainteté à S. M. la Reine des Belges.